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  主席 凌智豪 

  大家好，我是粉嶺公立學校本屆舊生會主席凌智豪（2001 年畢業）。

回顧 2017 年，舊生會舉辦多項活動，讓校友們可以在母校回顧當年的故事

之餘，也能相聚細說近況。在此感謝各位校友對舊生會的支持！我們舊生會

委員希望能繼續為各位校友提供不同種類的活動，歡迎各位校友向我們提

供意見。 

  舊生會除了為校友們舉辦活動外，也積極幫助母校改善環境。由於母校給學弟學妹在戶外休息的

座椅已經非常殘舊，我們因此捐贈兩張戶外休息座椅給母校，希望能為學弟學妹們優化校園設施。另

外，我們繼續透過發放助學金支援家境清貧的學生和鼓勵積極學習的學弟學妹，希望他們能得到鼓勵

之餘，同時能減輕他們因經濟問題而影響學習機會。 

  踏入 2018 年，希望各校友繼續支持舊生會及鼓勵更多的校友加入粉公舊生會。我們現時積極研究

各種的方法，希望能讓更多的校友知道舊生會的消息，同時都希望可以讓更多的校友留意母校的消息。

歡迎各位校友向我們提供意見。 

  最後，歡迎各位校友到舊生會的 Facebook 專頁(https://www.facebook.com/flpalumni/)留意更

多舊生會的消息，同時歡迎各位校友留言回顧當年事。 

主席的話 
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周年大會、自助午餐 

粉嶺公立學校 2016-2017 年度第三屆舊生會周年會員大會暨「自助午餐」已於 23-4-2017

（星期日）舉行並圓滿結束。活動中先由副主席楊卓誠先生報告舊生會會務，並進行午膳

聚餐、文娛活動、卡啦 OK點唱等活動，大家於學校度過了一個愉快的下午。 

自助午餐 

 副主席楊卓誠先生報告會務及財務 

前校長鄭家瑞先生、余校長與校友合照 前校長鄭家瑞先生獻唱 

老師們獻唱 舊老師合照 
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校友及老師合照 

第三屆舊生會委員合照留念 

2017 年足球比賽 

  本年五人足球比賽於 12月 17日上午順利進行，各支隊伍爭奪最佳成績。冠軍

張嘉文隊、亞軍邱志聰隊、季軍彭彥皓隊。而現役粉公男子足球隊隊員都表現出色，

對陣各師兄師姐們都毫不退縮，勇氣可嘉！來年期望有更多舊生參與賽事！ 

冠軍張嘉文隊 亞軍邱志聰隊 季軍彭彥皓隊 

余校長與校友合照留念 

余校長、校友及舊老師合照 
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2017 年燒烤活動 

  燒烤活動於 12月 17日順利進行，舊生們有機會聚首一堂，實屬難得。大家樂

也融融，希望明年能看到更多新的臉孔！  

現役粉公男足 參賽隊伍大合照 
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古兆然主任 

其實，本人在學校刊物

甚少發表文章。記憶所及，就

只有第一年入職時的新人介

紹。這是一個全新的專欄，舊

生會介紹一些本校畢業生的

近況。而第一位我要介紹的，

就是有「文青女神」之稱的袁

澧林。她於 2004 - 05年度畢

業，往後就讀於本區聖公會

陳融中學，進而於香港浸會

大學會計系完成學位課程。 

在母校就讀期間，袁澧

林最喜愛的科目就是英文

科。這當然因為有她最喜歡

的老師任教呢！其中一位就

是李潔靈老師，她用確切的

語氣向我說，李老師在她二

年級時，幫她改的英文名

（Angela）至今仍然沿用！

而另一位就是戴婉嫻老師，

她說戴老師雖然對她與其同

班同學的學業要求很高，但

戴老師良好的教學技巧及對

其學科的涵養，使她們英文

的理解能力有著長足的進

步。 

而袁澧林對母校生活最

難忘的往事有兩件：第一件

是寒冬時在校露營，由於當

時氣溫突然急降，她在未有

帶備禦寒衣物的情況下，最

後要勞煩袁爸爸帶禦寒衣物

給她呢！第二件就是袁澧林

代表學校出戰學界田徑比

賽，以我所記，在她五年級已

經代表學校出戰學界田徑

賽，而她更在乙組及甲組連

奪兩年跳高季軍。 

至於袁澧林是如何進身

演藝界？我想大家對這非常

有興趣。她說在她大學一年

級時，分別經同學及星探介

紹下進行一連串試鏡。於是

大家就開始在各種雜誌及港

鐵站見到她的平面廣告了。

而現階段她亦希望作多方面

嘗試，好像訪問下午便要進

行舞台劇的排練工作。日後，

她則希望專注於電影方面發

展。至於苦與樂方面，雖然這

份工作十分辛苦，不過透過

它，能夠經歷或演繹他人的

人生。同時又能夠接觸到不

同的人和事，真是令她大開

眼界呢！在這行發展，她又

會遇到甚麼困難？她說藝人

的發展，很多時都處於一個

十分被動的位置。而且很多

會取決於製作人對該藝人的

固有看法，因此往往易於被

人定型，從而難於突破一些

固有的框架！ 

最後，袁澧林在這特意

向一眾學弟學妹送上一份勸

勉。「希望大家能勇於追求夢

想！並好好地運用自己的時

間學習。但切忌沉迷電腦及

手機遊戲。」 

校友袁澧林專訪 
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傑出校友 

李寶龍(藝名：李達仁；英語： Jasper Lee，1990 年 1月 6日）。

曾參加第一屆《超級巨聲》，成為參賽者後廣受香港觀眾的認識，

2010 年前往臺灣參加第五屆《超級偶像》的比賽，經歷長達 8 個月

的比賽後，進入總決賽；並且得到第五名的佳績，而且是《超級偶

像》多屆的香港代表中，唯一能晉身五強。比賽後與同屆 10強選手出版合輯，由《臺灣索尼唱片》發行，正

式成為一位歌手，而成為歌手後更從事多方面的發展，接觸主持及演員的工作。 

 

劉：劉燦明主任             李：李達仁 

劉：達仁，你在就讀小學時，有甚麼難忘的人和事？ 

李：最難忘的人當然是劉燦明老師，因為他是我由小二到小六的班主任，絕對是看着我成長。最記得 

    有一次我想參加一個話劇團的面試，我當時年紀太小不識路前往，父母又沒有空，所以我問劉 

    老師可不可以帶我去，他二話不說便答應了，讓我感到劉老師對學生的照顧；而且讓我印象很深 

    刻的，是劉老師當年寫過一首詩，並刊登到校刊裏，其實大家未必知道，我由小到大中文成績都 

    不錯，作文都很高分，長大之後更喜歡寫劇本及歌詞，正正因為劉老師他的教學，提高了我對中 

    文的興趣。 

劉：達仁，你在就讀小學時，有甚麼趣事？ 

李：小學最有趣的事，大概代表學校參加辯論比賽，當時因為自己常常代表學校參加演講比賽，所以 

    當有辯論比賽時，老師便帶我加入。對於當時的我來說，這件事是非常新鮮，因為這是一個講求 

    隨機應變的比賽，而且需要站在對方的角度思考，雖然我們只嬴了第一場，但是過程中我學習了很 

    多，同時亦造就了我的「口齒伶俐」。 

劉：在未來的日子，你認為你會為母校作出怎樣的貢獻？ 

李：我希望可以在自己的工作崗位上，協助宣傳自己的母校可愛及特別的一面，讓更多家長和小朋友 

    認識我們的學校，讓更多小朋友選擇和喜歡就讀我們的學校…… 

劉：你對你的學弟學妹有甚麼告誡？ 

李：我認為掌握良好的社交技巧，對將來踏足社會工作是很重要的，所以除了功課成績以外，同時應 

    該多參與課外活動，學習與不同的人相處。而且，在成長的過程中，找到自己的興趣及專長，發揮 

    潛能，都是十分重要的。 

劉：你的成功座右銘是甚麼？ 

李：做人一定不可以否定自己，要相信自己，就算失敗都不要放棄， 

    因為「經一事，長一智」，人生路上的失敗只會是你的磨煉，讓 

    你精益求精，慢慢走上成功之路。 

劉：最後，你會給母校送上一份怎樣的祝福？ 

李：希望母校除了在學生成績之外，還培育更多運動及藝術的人才，  

    將來為社會作出不同方面的偉大貢獻。  

演藝界傑出校友--李寶龍(藝名：李達仁)專訪   
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第 60 屆畢業相、畢業禮及聚餐相片 

    2017 年 6 月 17 日畢業生聚餐於旺角仕德福酒店進行。是日活動讓畢業生、家長和

教師有共同參與活動的機會，大家都很享受這歡樂的時光。 
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 (排名不分先後) 

捐款人 捐款 

蓮姨保姆車跨境接送學童服務公司 $2000 

龍園校服有限公司 $2000 

大江國貨校服有限公司 $2000 

蓬瀛仙館 $2000 

蘇西智 $2000 

彭應佳 $2000 

黃女士 $3000 

劉崑玉 $1500 

林子厚  $500 

2016-2017 年度舊生會捐款人芳名 

捐款人 捐款 

潘惠琼  $500 

馮達源  $500 

王淑雲  $500 

馮佩銘 $1000 

鄧迪麗 $1000 

尹國根 $1000 

黃天平 $1000 

林玉玲、林慧玲 $1000 

舊生會 2017 年財務報告 

2018-2019 年度活動預告 


